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>>>相关新闻

清明前夕祭英雄
郑州警方评出“沈战东

中队”、“沈战东巡组”

本报讯 “人间三月芳菲始，又是一
年清明时。”昨日下午，沈战东生前的同事
和自发赶来的群众一起来到郑州市烈士
陵园，凭吊先烈祭奠英魂，追忆好友沈战
东，公安部派员参加了当天的悼念活动。

在纪念活动现场，市公安局特警支队
四大队四中队被授予“沈战东中队”称号，
巡警一大队 2号巡组被授予“沈战东巡
组”称号（如图）。

晚报记者 孙庆辉/文 廖谦/图
线索提供 董永雷 文武 董智宇

沈战东事迹报告会郑州举行
卢展工会见报告团成员和沈战东家属

□晚报记者 孙庆辉/文 廖谦 实习生 张郁/图

2010年1月30日0时30分许，一个年轻特
警的爱与梦想，在这一刻突然定格为永恒。

这一刻，他28岁的生日才过了不到一小时。
这一天，距离他和妻子的最后一次见面已

经过了 17个昼夜，而他们的结婚仪式刚刚举
行了一个月零24天。

这一天，也是他和战友们援疆的第206天。
他，就是郑州市公安局特巡警支队特警四

大队民警沈战东。这位工作起来可以用“拼命
三郎”来形容的英俊小伙，连续工作 24小时
后，在乌鲁木齐驻地备勤岗上，猝然离世。

昨日上午，沈战东先进事迹报告会在省人民
会堂举行。在报告会开始前，省委书记、省人大
常委会主任卢展工亲切会见沈战东先进事迹报
告团成员和沈战东家属。省领导孔玉芳、李新
民、王文超、秦玉海陪同会见。

在报告团成员饱含深情的讲述中，台下的
人们怀着敬意，流着眼泪，掌声经久不息。

一名公安民警说：“很感人，我基本上是流
着泪在听的。作为一个警察，本身就是为人民
群众服务的，沈战东同志的事迹正是表现这种
精神，是我们学习的榜样。”一名擦拭眼泪的护
士说：“好久没有这样感动过了。听了沈战东的
报告会，我们的心灵受到震撼，灵魂得到净化。”

昨日报告会的听众席上，沈战东的父母和
妹妹坐在第一排。为了不让两位老人再流泪、
痛苦，报告团本来没有安排老人来听，但沈战
东的父母没有同意，作为至亲，他们想重温儿
子走过的每一步。

听着儿媳的哭诉，老人也跟着流泪，听着儿子
战友的讲述，老人眼前仿佛又重现了儿子的身影。

从四川灾区执行完任务归队不到一个月，

战东随队进京参与奥运安保任务。他的梦想
就是去天安门广场看升国旗，然而，在北京的
十几天时间里，他的这个梦想一直未能实现，
这也成了他的最大遗憾。

“战东，我们看到升国旗了，你的心愿可以
了却了。”3月15日早上，为了帮助儿子完成生
前看升国旗的心愿，两位老人在女儿的陪伴
下，专程来到天安门看升国旗。

报告会上，沈战东的父母泪如雨下。报告会上，沈战东的父母泪如雨下。

□晚报记者 姚辉常

本报讯 近日，市长赵建才分别到上街区
和荥阳市调研。他指出，要进一步调结构，促转
型，加快经济发展方式的转变。

3月30日下午，赵建才先后到上街区的装备
制造业基地、河南华泰特种电缆有限公司、林肯电
力（郑州）焊材有限公司、中铝郑州研究院绿色冶
金与材料实验基地和东林子、营坡村搬迁安置小
区实地察看。3月31日上午，在荥阳市，赵建才察
看了新农村建设、王村镇西大村的千亩日光温室
蔬菜项目和中部生物科技产业园，并察看了我市

“新网”工程电子信息技术中心的运行情况。
察看结束后，赵建才与两地负责人座谈，听

取上街区和荥阳市当前经济运行和规划发展情
况的汇报，共同研究当前工作。据了解，今年前
两个月，上街区规模以上工业增加值实现9.5亿
元，同比增长 65%，位居全市第一。据初步测
算，荥阳市一季度的生产总值同步增长12%，财
政收入增长26.7%，实现了首季开门红。

赵建才对上街区和荥阳市“战危机、保增
长”中取得的成效以及今年以来经济社会发展
成绩给予肯定。他指出，荥阳全民慈善的创建、
精神文明建设，抓好了载体，有一些值得总结的
经验。

赵建才说，调结构、促转型，加快经济发展
方式转变，是当前和今后一个时期经济工作的
一条主线。要以科学发展观统领经济发展方式

的转变，推动郑州实现科学发展和跨越式发展。
赵建才指出，当前，郑州经济发展存在着结

构不甚合理、产业层次不高、规模不够大、科技
创新能力不够强等问题，加快经济发展方式的
转变这一工作就显得尤为紧迫。

一要认真学习贯彻胡锦涛总书记对河南工
作的指示精神，深入学习实践科学发展观，结合
郑州实际，做好各项工作。二要致力于加快经济
发展的转变，各级各部门要结合本地区的实际，
找准突破口，选准载体，抓住影响地区经济发展
方式转变的主要矛盾和影响阻碍科学发展的主
要问题，以“一个载体（产业集聚区建设），三个体
系（战略性的现代产业体系，现代城镇体系和自
主创新体系）”建设为抓手，制订战略谋划，出台

实际措施。三要把调结构、促转型作为转变经济
发展方式的主要途径，努力把握好加大投资和扩
大消费两个着力点，建立起支撑地区经济发展的
现代产业结构。四要把招商引资和项目建设作
为转变经济发展方式的突破口，进一步扩大开
放，实施大招商和招大商，抓住机遇，有针对性地
开展工作。五要加快工业化和城镇化的步伐，实
现统筹协调、可持续发展，实现城镇化、工业化的

“双轮驱动”，从而形成强大的发展动力。
赵建才强调，当前，要高度重视县域经济的

发展壮大，进一步搞好城乡统筹规划，建立起产
业支撑体系，从而为实现跨越式发展目标打下
坚实基础。

市长助理、市政府秘书长张学军参加调研。

赵建才在上街区和荥阳市调研时要求

调结构促转型加快发展方式转变


